
COMISIÓN COGOBIERNO + ORGANIZACIÓN Y
FINANZAS - 28.03.2022 - 22:00HS

Presentes

Sofía Camacho (Archivología)
Camila Araujo (Archivología)
Karenina Miguez (Comunicación)
Tatiana Bat (Archivología)
Dante Lopez (Archivología)
Maximiliano Bertta (Archivología)
Washington Lacruz (Archivología)
Luciano Tonarelli (Comunicación)
Kevin Almeida (Comunicación)
Angie Alvarez (Comunicación)
Nicolás Minetti (Archivología)
Manuela Vázquez (Comunicación)
Juan Andrés Bevc (Comunicación)
Brigitte Brossard (-- creo que Archivología)
Iván Castro (Comunicación)

Previos

- Mail de planeamiento. La FIC está prestando laptops para poder cursar de
forma virtual (https://fic.edu.uy/noticia/la-fic-te-presta-una-computadora).

- Renuncia de Camila Araújo a Comisión Instituto de Información, se propone a
Andrea Conde para suplir esta responsabilidad como alterna por Archivología
para el orden estudiantil, lo cual se votará en el próximo plenario.

- Nina hace solicitud a estudiantes de la Licenciatura en Comunicación, que
cuando crean conveniente, asuman la responsabilidad en la alternancia a
Sofía Muniz en Comisión Instituto de Comunicación.

ODD

Plan Cantina 2022

Plan para abrir la cantina:

- Contactar con proveedores y pedir facturas

https://fic.edu.uy/noticia/la-fic-te-presta-una-computadora


- Pagar proveedores mediante decanato

- Organizar los horarios para ver quién puede estar en qué turno para poder
abrir la cantina más adelante.

Lluvia de ideas:

- Posibilidad de abrir el espacio de la cantina para poder utilizarlo como
comedor (ver de poner una caja chica para que colaboren a la hora de utilizar
microondas y cubiertos, calentar agua, etc.) y poder vender los materiales de
papelería.

- Generar un link para poder vender también los materiales de papelería.

- Realizar la limpieza de la cantina en estas semanas, poder ver lo que
tenemos; hacer un inventario de los materiales que tenemos para poder
vender (cuadernos, lapiceras, marcadores, etc.). Chequear el estado de los
electrodomésticos de la cantina.

- Cosas para vender en la cantina: té, café, yerba, alimentos no perecederos.
Posibilidad de tener máquinas expendedoras (en la cantina y averiguar fuera
de la cantina).

Organización:

- Ver cuándo y quiénes vamos a hacer:
● Limpieza
● Inventariado
● Chequeo de electrodomésticos

- Ver horarios posibles para atender la cantina y estar en el espacio del
comedor.

Unidades curriculares optativas

- Unidades curriculares optativas que se dan de baja porque no alcanzan la
cantidad de inscriptos.

- Posibilidad de pedir mayor difusión de las unidades curriculares optativas.

- Consultar a les consejeres para ver los mecanismos para mayor difusión.

- Grupo de trabajo que implique la solicitud hacia los docentes que dictan
optativas, en que se pueda realizar una modalidad asincrónica para poder
flexibilizar.



Se somete a votación la posibilidad de crear un grupo de trabajo → Votación
positiva (12/12).

Lineamientos carrera Archivología

- Hay textos obsoletos que ya no son útiles en pleno siglo XXI
- Es necesario un mayor contacto con lo práctico de nuestra disciplina, más

allá de las PPP.
- La formación actual nos obliga a realizar posgrados en el exterior debido a la

carencia de formación local.
- Formar profesionales -en el grado- para las necesidades actuales de la

Administración Pública y luego la privada.
- La Oficina Nacional (ONSC) que depende de la OPP, en donde se brindan

cursos a los funcionarios, reglamenta la carrera y fundamentalmente está
dirigiendo la reforma del Estado. Lograr que la ONSC “coloque” a los archivos
y la gestión documental dentro de su organización.

- Solamente nos forman para el tratamiento del soporte papel.
- Círculo de estudiantes de archivología de la FIC para debatir y trabajar sobre

los futuros lineamientos a seguir.

Se somete a votación la -posibilidad de crear- creación de un círculo de estudiantes
de archivología de la FIC para poder tratar los lineamientos futuros de la carrera →
Votación positiva (12/12).

Finaliza a las 00.00 hrs.

Fuera del ODD - Iván Castro trae a colación nuevamente el tema de Radio I
- Ivan Castro nos hizo llegar un mail desde estudiantes que están

disconformes con Radio I
- Sigue brindando clases por Whatsapp
- La aplicación de mensajería no es un medio oficial de la UdelaR para educar.
- Walter Pernas (docente de la UC)
- Reenviarle mail a Paola Papa con esta situación y reenviarle el mail al

docente.


